

Vita Corinna Hentschel-Stavi

Die Geigerin Corinna Hentschel-Stavi unterrichtet seit 2019 an der Stuttgarter Musikschule.

Sie hat Diplom- und Masterabschlüsse der Hochschule für Musik und Theater Rostock und vom Trinity Laban Conservatory of Music and Dance in London.

Mit ihren Ensembles HENTSCHEL-Sisters, mit ihrer Schwester Simone am Schlagzeug, Duo Asteria und Gemini Duo spielt sie regelmäßig im In- und Ausland. Sie traten bei Festivals in Slovenien, Italien, Holland, England und Deutschland auf, wurden live im Radio und Fernsehen übertragen und nahmen regelmäßig an Meisterkursen teil. Duo Asteria ist u.a. in der Wigmore Hall und in St-Martin-In-The-Fields aufgetreten. Das Duo hat mit den Musikern Derek Aviss, Ofer Falk, Tasmin Little, Alasdair Beatson und Richard Ireland gearbeitet.

Neben der Kammermusik ist Corinna auch als Solistin und Orchestermusikerin tätig. Sie interessiert sich sehr für neue Musik, Jazz und Tango. Corinna spielte als Konzertmeisterin mit dem London Arte Chamber Orchestra bei ihrer Tango-Tournee in China und gründete das Tango-Ensemble der Stuttgarter Musikschule.

Corinna ist auch als Musikerin im Bereich Jazz, Rock, Pop tätig. Sie hat für Künstler wie Phil Manzanera, Tim Finn u.v.m. aufgenommen und tritt mit Ensembles wie „Gilad Atzmon & The Orient House Ensemble“ auf.

Seit Jahren ist Corinna auch in verschiedenen Orchestern, wie Oxford Philharmonic, aktiv und konzertierte in den großen Konzertsälen in Amerika, Europa, Russland und China.

Sie ist seit 2019 Konzertmeisterin des Orchestervereins e.V. in Stuttgart.

Corinna erhielt Stipendien vom Lions Club Kaarst, der Yehudi Menuhin Stiftung in Deutschland und England und wurde durch das Mentorship Programm *ChamberStudio* in London unterstützt.

2021 hat sie mit ihrer Kollegin Katharina Berrío Quintero das Projekt „SAITENWECHSEL“ zum Festjahr 1700 Jahre jüdisches Leben in Deutschland geleitet und eine Förderung des BMI erhalten.